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NUOVO SINDACO
FINISCE IL TEMPO DEI COMMISSARI

IL CONSIGLIO DEI MINISTRI
È l'unico capoluogo di provincia chiamato alle
urne nell'Election day, altri 4 comuni sciolti
per condizionamento e infiltrazioni mafiose

LE TAPPE DELLA CRISI
Amministrazione civica retta dal 26 maggio
2021 dal commissario, il 6 agosto il decreto del
capo dello Stato sullo scioglimento mafioso

l La data del voto è decisa, il
Consiglio dei ministri ha fis-
sato la data dell’Election day
nel fine settimana del 22 e 23
ottobre (eventuale ballottaggio
5-6 novembre) che porterà al
voto anche il Comune di Foggia
quattro anni e cinque mesi do-
po l’ultima volta (26 maggio
2019 le ultime amministrative).
Foggia andrà alle elezioni con
altri comuni sciolti dal gover-
no per infiltrazione e condi-
zionamento di tipo mafioso, ma
sarà l’unico comune capoluogo
di provincia ad entrare in que-
sto slot che comprende i co-
muni di Villaricca (Napoli),
Nocera Terinese (Catanzaro),
Simeri Crichi (Catanzaro) e Ro-
sarno (Reggio Calabria). La
macchina elettorale può dun-
que mettersi in movimento, il
prefetto Vincenzo Cardellic-
chio commissario del Comune
di Foggia potrà indire i comizi
subito dopo la pausa ferrago-
stana. Anche i partiti e le as-
sociazioni ora possono metter-
si più alacremente in movi-
mento, la data certa del voto
apre di fatto i giochi per Pa-
lazzo di città e dovrebbe sti-
molare un coinvolgimento
maggiore da parte dei cittadini
reduci da due anni “sottoco -
perta” da quando cioè l’am -
ministrazione comunale è ret-
ta da un commissario (Marilisa
Magno si insediò il 26 maggio
2021) a seguito delle dimissioni
confermate dal sindaco Franco
Landella e del commissaria-
mento poi rafforzato il 6 agosto
’21 dallo scioglimento per in-
filtrazioni mafiose (decreto del
presidente della Repubblica)
che recepì le indicazioni del
ministero dell’Interno, a segui-
to dei rilievi sollevati dalla
commissione di Accesso agli
atti. Furono altresì nominati i
sub commissari Rachele Gran-
dolfo e Sebastiano Giangran-
de.

PARTITA LA CORSA - Mac -
china elettorale già pienamen-

te in funzione per gli unici, al
momento, due candidati sin-
daco che hanno lanciato già da
qualche mese la volata: Nunzio
Angiola, ordinario di Econo-
mia aziendale all’università di
Foggia, ex parlamentare alla
guida dell’associazione “Effet -
to Foggia” e Giuseppe Mainie-
ro, dottore commercialista, ex
consigliere comunale a capo
della lista civica “Resto a Fog-
gia”.

Questo pomeriggio alle 18.30
è previsto un incontro all’Al -
trocinema di via Duomo or-
ganizzato dal comitato di An-
giola: «Fare un quadro gene-
rale sugli impianti sportivi a

IMPIANTI SPORTIVI - An -
che Mainiero si è concentrato
nei giorni scorsi sulle condi-
zioni degli impianti sportivi
cittadini. «Come candidato sin-
daco e promotore del comitato
Civico “Resto a Foggia” - in-
forma - ho personalmente tra-
smesso una formale comuni-
cazione al Prefetto Cardellic-
chio, sollecitando la Commis-
sione Straordinaria del Comu-
ne di Foggia ad intervenire con
urgenza rispetto all’affidamen -
to degli impianti sportivi di
proprietà comunale, operato
con decisioni che presentano
evidenti profili di illegittimità
amministrativa e che peraltro,
così come formulate, arreche-
ranno non pochi danni e disagi
alle associazioni sportive della
città. Mi riferisco in primo luo-
go agli operatori dell’attività
schermistica, disciplina che ha
a Foggia una delle più pre-
stigiose “palestre” di tutta Ita-
lia in termini di talenti e di
maestri che hanno allenato
campioni che tutti gli italiani
conoscono e di cui sono or-
gogliosi. All’attenzione del Pre-
fetto Cardellicchio - aggiunge il
candidato sindaco Mainiero -
ho portato l’illegittimità del
trasferimento del Circolo
Schermistico Dauno, “sposta -
to” dal Palazzetto della Scher-
ma di via Carlo Baffi alla Pa-
lestra di atletica pesante “Ta -
ralli”. Si tratta di un trasfe-
rimento operato in evidente
violazione del Regolamento
per l’affidamento in gestione e
concessione d’uso degli im-
pianti sportivi comunali. Gli
spazi sottratti al Circolo Scher-
mistico Dauno, infatti, sono at-
tualmente utilizzati dall’Asso -
ciazione Sportiva “Olympia”,
mentre il Regolamento preve-
de espressamente – come si
evince dalla lettura del suo Al-
legato “C”, in cui sono elencati
gli impianti di rilevanza eco-
nomica – che ogni struttura sia
adibita ad una sola disciplina
sportiva».

Foggia, voto d'autunno
alle urne il 22-23 ottobre
Angiola e Mainiero gli unici (al momento) candidati

SEGGI
APERTI Il
22-23
ottobre si
voterà anche
nei comuni
di Villaricca
(Napoli),
Nocera
Terinese
(Catanzaro),
Simeri Crichi
(Catanzaro) e
Rosarno
(Reggio
Calabria).
Eventuale
ballottaggio
il 5-6
novembre,
su proposta
del ministro
dell’interno
Matteo
Piantedosi
(decreto
legislativo
267/2000)

.

Salvatori, terzo
outsider possibile
«Ampio consenso»

l Foggia potrebbe presto avere
il terzo candidato sindaco. L’im -
prenditore Marcello Salvatori, in-
gegnere, impegnato con la sua
azienda “Sistemi energetici” a ri-
lanciare l’ex polo ferroviario di
Cervaro (investimenti sul biome-
tano e sull’economia circolare)
confessa alla Gazzetta di volerci
pensare seriamente. «Ho dedicato
al mio lavoro gran parte della vita.
Oggi vorrei impegnarmi con la
stessa lena e lo stesso entusiasmo a
farlo anche per la mia città. Foggia
merita di essere guardata con ri-
spetto, attraversa una fase molto
difficile da cui dovrà rimettersi in
piedi».

Ma lei sarebbe disposto a met-
tere da parte le sue attività
per fare il sindaco?

«Sono nel pieno di un’iniziativa
industriale, il chilometro verde e il
polo tecnologico sono due progetti
industriali molto importanti. Ma
se dovesse andare in porto la can-

didatura avrò un buon motivo per
affidare tutto alla mia struttura
composta di tecnici preparati e con
un certo grado di autonomia, e poi
ci sono i miei figli. Naturalmente
con i miei avvocati studierei la ces-
sione di pezzi di controllo azien-
dale in modo che possa sentirmi
più libero di agire».

Da cosa dipende la sua can-
didatura?

«Dalla disponibilità della società
civile, del mondo delle professioni
e dell’economia. Anche i partiti si
stanno interrogando sul senso di
questo mio impegno e ne sono con-
tento. Vorrei stimolare la borghe-
sia di questa città, con Antonio
Salandra (imprenditore di Fortore
energia, a capo della cordata per
rilevare il Calcio Foggia: ndr) esi-
ste un rapporto consolidato da an-
ni. Mi piacerebbe incontrare chi
non mi conosce, chi ha già ma-
nifestato interesse sul mio conto sa
che se mi pongo un obiettivo lo

prendo a cuore e lo porto avanti».
Un imprenditore prestato alla
politica, con l’appoggio di tut-
ti. Non è un’alchimia facile.

«La politica mi ha già sfiorato, fui
consulente di Antonio Pellegrino
nel primo mandato alla presidenza
della Provincia. In quella fase la
politica organizzata fece un pas-
setto di lato per dare spazio alla
società civile. Qui c’è bisogno di
uno sforzo diffuso, i partiti non
bisogna vederli solo come logiche
di pressione. Sono soggetti orga-
nizzati, conoscono tante persone,
possono aiutare a risolvere i pro-

blemi. Vorrei essere un catalizza-
tore di idee».

Dove pensa di collocarsi dun-
que, nell’area di centrosini-
stra?

«I partiti hanno bisogno di fare
riflessioni che prescindano dal
mio nome. In totale autonomia e
serenità. Non sono candidato di
qualcun altro, ho la necessità di
parlare con tutti, ho bisogno di ca-
pire cosa ne pensano di questa cit-
tà. Non posso essere un candidato
sindaco d’area, rischierei di chiu-
dermi con altri».

[m.lev.]

GRUPPO
DI LAVORO
Il team di
Sistemi
Energetici,
nella foto
piccola
Marcello
Salvatori

.

Foggia, raccogliere le proposte
per disegnare insieme una cit-
tà che possa essere sempre più
vicina alle aspettative dei tanti
sportivi foggiani». L'incontro
su "Foggia città dello sport"
«avrà l’obiettivo - informa un
comunicato - di stabilire delle
priorità. Introdurrà i lavori
Maria Losito (grafologa giudi-
ziaria, esperta in scienze fo-
rensi) che modererà gli inter-
venti tra cui quello di Belli-
sario Masi (direttore generale
della Fondazione Capitanata
per lo Sport) che parlerà del
futuro dello sport a Foggia. Se-
guirà l'analisi di Pino Stefanini
(direttore commerciale del Cal-

cio Foggia 1920) con un excur-
sus fra i macro numeri del
mondo, dell'Italia e del nostro
territorio; Angelo Carboni (as-
sociazione Effetto Foggia) par-
lerà dei contributi e delle age-
volazioni per le associazioni e
società sportive, Francesco
Sollitto (associazione Effetto
Foggia), invece, incentrerà il
suo intervento su sport e salute
a Foggia, mentre Costanzo Ma-
strangelo (Presidente Fonda-
zioni Assori Onlus) che trat-
terà il tema "Sport dalla ria-
bilitazione al benessere. Quale
futuro per il terzo settore. Con-
cluderà il candidato Sindaco di
Foggia Nunzio Angiola.

PREFETTO
Vincenzo
Cardellicchio
nominato il 24
febbraio '23
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ECONOMIA L’EVENTO «SINERGIE» LANCIA L’INTESA TRA LE ASSOCIAZIONI DI CATEGORIA: «SCOMMETTETE SUL NOSTRO ENTUSIASMO »

Impresa, nasce il capitale «giovani»
Salatto: pronto un piano di rilancio

IL PIANO
GIOVANILE
ANTI CRISI
Un gruppo di
giovani
imprenditori
del comparto
associativo
foggiano di
categoria, che
si è riunito
nell’evento
«Sinergie»;
padrona di
casa
l’ingegnere
Ludovica
Zazzamarano,
a sinistra
Rocco Salatto

ALESSANDRO SALVATORE

l «A settembre sottoscriveremo un
protocollo di intesa che riunirà allo stes-
so ed unico tavolo tutti i tasselli dell’im -
prenditoria giovanile del territorio fog-
giano. Sarà un atto storico». Rocco Sa-
latto, manager della sanità privata, rac-
chiude con le sue parole l’essenza
dell’evento di networking dal titolo in-
dicativo «Sinergie», che ha visto riunire
presso la location di MaisonLA, per la
prima volta nella Capitanata, tutte le
associazioni di categoria giovanili, in-
sieme ad alcune realtà associative. Pa-
drona di casa l’ingegnere Ludovica Zam-
marano, la quale spiega l’obiettivo
dell’idea da lei stessa concepita: «Mettere
assieme su un binario comune le energie
di Foggia e della sua provincia, andando
a dimostrare che il capitale del nostro
territorio non è svilimento, bensì eccel-
lenza, come dimostrano le tante realtà
imprenditoriali in questa occasione pre-
senti con le loro produzioni. I giovani si
sono radunati operativamente - spiega il
membro del direttivo giovanile foggiano
dell’Associazione nazionale costruttori
edili - perché vogliono mettere in risalto
le eccellenze del territorio, costruendo
qualcosa di propositivo a favore dell’eco -
nomia locale».

La costruzione è materia da cinque
generazioni dell’impresa Fantini di Lu-
cera. A rappresentarla, nell’evento «si-
nergico», Francesco Paolo Fantini, mem-
bro di Confindustria Giovani provincia-
le, il quale, prendendo spunto dai settori
immobiliare ed edile, di cui si occupa,
parla di una imprenditoria «che per cre-
scere deve essere sempre più tecnologica

e sostenibile, perché viviamo nella so-
cietà dell’interconnessione e l’obiettivo
della mia azienda è quella di rendere
protagonista il cliente che, mediante i
mattoni della sua casa, costituisce un
pezzo importante del patrimonio abita-
tivo. Il significato della convergenza gio-
vanile? Lanciare un messaggio fattivo,
noi giovani ci siamo per dare una mano
robusta al rilancio del comprensorio».

Dal mattone alla terra, è di Lucera
anche il presidente di Anga Puglia, l’or -
ganizzazione giovanile di Confagricol-
tura: «Noi giovani - spiega Donato Maria
Dell’Aquila - vediamo le cose attraverso
una visione differente. Succede anche
nel ramo agricolo, che ha nella Capi-
tanata e nell’intera Puglia il capitale del-
la qualità. Siamo una realtà sempre più

attrattiva, unire le forze giovanili signi-
fica aumentarne il peso economico».

Nasce dunque ufficialmente il Made in
Foggia fatto dalle forze fresche. Il «ma-
nifesto» è stato sottoscritto da: Ance,
Confindustria, Commercialisti ed Esper-
ti Contabili, Anga, Associazione Giovani
Consulenti del Lavoro, Agifar, Confar-
tigianato, Masseria nel Sole, Apulia di-
gital Maker, Fondazione Mosè La Cava,
Lost in Ink Tattoo e Utò-Lo Spazio della
Luce. Tutte realtà associative che ini-
ziano a battere insieme l’unica via della
sterzata imprenditoriale, che Salatto in-
dica così: «Guardando al mio settore,
quello della sanità, segnato dalla crisi
occupazionale pubblica, dico che la pos-
sibile cura è nel nostro giovane entu-
siasmo».
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